
内容 相談者 備考

融雪剤　曲り角、交差点、坂道 村田労組辻議会で質問・要望

ベル近くファミマ左折　線路下　危険　通学路 村田労組辻、平林佐登志対応中

バス停 西下野の方町内で検討していただく

安田排雪までの道（歩道）除雪 西下野の方対応中

あじさいロード街灯にかかる木をきる 西下野の方済、引き続き要望

アーティスト軽く扱われる、文化のふくらみがない西下野　岩本さん対応中

西下野除雪村の中 西下野自治会町内で検討していただく

道守　除雪について 道守自治会対応中

社北小→社中　ＬＥＤ化 若杉１の方（小林散髪）対応中

道守高校→社中　ＬＥＤ化 対応中

アオッサ場所代　値上げ ＰＯＬＡ竹内対応中

社北カフェマップ 中村理絵検討中

調整区域の企業誘致　大企業だけか５人は。 大場さん議会で質問・要望

納税１期○２期×３期○　２期の延滞税払った 大場さん対応中

空手の練習場所 木下拓也対応中

青年会議所との意見交換会 刀根さん対応中

入湯税について リライム石川対応中

西部屋上について リライム石川対応中

育成会　助成金増額 育成会山田対応中

見守隊企業局入っていない ツバメ商事社長対応中

中核充電施設、災害時民間連携 ツバメ商事社長対応中

福利厚生費を積算にプラス 山﨑塗装店議会で質問・要望

グリフィス館狭い　トイレ狭い 玉森議会で質問・要望

ゴミ焼却費８億円削減 増田喜議会で質問・要望

まちなか住まいリフォーム市内業者優先 永和住宅議会で質問・要望

環境推進会議について 生協議会で質問・要望

農武士塾について 三田村さん（ＦＢ）対応中

ホ南道北交差点矢印信号 太田さん要望済

順化融雪装置について 順化土佐さん要望済

空き缶持ち帰り規制 池田さん対応中

みのり道路きれつ みのり川口さん対応中

加茂河原　一旦停止白線 中村理恵要望済

若茂　白線　山口家横 瀬戸要望済

グランドゴルフ土入れ替え 若杉公園グランドゴルフ草刈りで対応済

市民団体の活動ミーティングに参加する 森の放課後学校正木さん対応中

フラットな場所で考える場をつくるべき 森の放課後学校正木さん対応中

子どもについての条例制定 森の放課後学校正木さん対応中

子どもの権利親の権利地域の権利を守る 森の放課後学校正木さん対応中

情報発信の仕方、ターゲットにまとめて発信 森の放課後学校正木さん議会で質問・要望

ＡＥＤ設置の補助 鈴木甚一対応中

要望一覧


